

**EN BREVE****Detalle de la prensa española en Argentina****FELICITACIÓN**

:: **WORD.** La presidenta de la Asociación de la Prensa Española en Argentina (APEA), Pilar González Torriella, visitó la Universidad de Salamanca (USAL) para «hacer extensible» la felicitación de la comunidad periodística radicada en el país iberoamericano al Estudio salmantino «que festeja 800 años de vida impartiendo cultura al mundo».

Así lo ha señalado la USAL después de la visita de González Torriella, quien ha sido recibida por el jefe de Comunicación de la Universidad de Salamanca y del VIII Centenario, José Francisco Merino, a quien entregó el Diploma de Honor otorgado por los comunicadores afincados en Argentina.

Posteriormente, la representante de la asociación argentina ha visitado el Rectorado de la Universidad, donde ha destacado los lazos que mantiene la USAL con la nación argentina.



La presidenta de la Asociación de la Prensa Española en Argentina y el jefe de Comunicación de la Universidad de Salamanca. :: **USAL**